

Sommer-Gürtelprüfungen bei SANSHUKAN

Im Juli stand wieder der jährliche Haupttermin für die Gürtelprüfungen bei SANSHUKAN vor der Tür.

Alle Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen in Egling und Scheuring, die dieses Jahr noch keine Prüfung abgelegt hatten konnten sich der Prüfung stellen.

Sensei Markus Kößler nahm die Prüfungen ab und freute sich auch dieses Mal wieder über insgesamt gute Leistungen.

Die Prüflinge konnten in der Prüfung zeigen, dass Sie seit der letzten Gürtelprüfung dazugelernt haben und ihr Niveau verbessern konnten.

Im Einzelnen bestanden die Prüfung zum:

zum 9. Kyu (weiß-gelber Gürtel):

Bruno Trzenschik, Janosch Herbig (**Egling**)

Chiara Mangano, Raphael Graßhoff (**Scheuring**)

zum weiß-gelb-roten Gürtel:

Finja Horn (**Scheuring**)

zum 8. Kyu (gelber Gürtel):

Leon Albrecht, Amelie Hankl, Amelie Schauer (**Egling**)

Julian Harder (**Scheuring**)

zum gelb-orangen Gürtel:

Magnus Kindler, Moritz Pfister (**Egling**)

Benedikt Tittler (**Scheuring**)

zum 7. Kyu (oranger Gürtel):

Samira Riedlberger, Moritz Drössert (**Egling**)

Martina Maisterl, Alexandra Pfister, Juliane Huber (**Scheuring**)

zum 4. Kyu (blauer Gürtel):

Barbara Gruber-Stahl (**Scheuring**)

Allen Karateka herzlichen Glückwunsch
zum neuen Gürtelgrad

UND SCHÖNE SOMMERFERIEN!